

# 5月クラスだより



## つくし組（0歳児）

つくし組0歳児になって1ヶ月が経ちました。初めは慣れない環境に戸惑い涙したり、不安げな表情がみられた子ども達ですが、徐々に慣れ始めさまざまな表情を見せてくれるようになりました。また、動きも徐々に活発になってきておりハイハイやずりばいで自由に動き回る様子も見られるようになってきました。

お散歩では、バギーの揺れで眠くなって寝てしまう子や周りの景色に興味深そうにキョロキョロ眺める姿などが見られます。オアシスに行った際には、慣れない芝生の感触に驚き涙することもありましたが、綺麗に咲き誇ったチューリップを眺め「あー」「うー」などと声を発し、おしゃべりを楽しんでいました。

気温の寒暖差や新しい環境への疲れから体調を崩す子が増えてきました。体調が優れない場合は早めの受診やご家庭でゆっくり休んでいただければと思います。

(佐藤あ)



## つくし組（1歳児）

爽やかな風に、暖かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりましたね。さて、新年度が始まって1か月が経ち、少しずつではありますが園生活に慣れてきている子ども達。お部屋では保育士と一緒に絵本を見たり、車のおもちゃを走らせたりなどして楽しく遊んでいます。日中、天気がいい日は散歩や近くの公園に出かけています。保育士と追いかっこをしたり、草花を採ったり、滑り台に何回も登ってみたりと元気いっぱい体を動かしています！朝、涙してくる子も散歩車に乗ると、外の景色に興味津々でキョロキョロ周りを見渡していますよ。

4月からの疲れが見え始め、風邪などの症状が出やすくなる頃だと思えます。子ども達の体調にも配慮しながら、元気に過ごせていけたらと思います。

(中村)

※新しいお友達 ゆりちゃん



## れんげ組

新年度がスタートしてから一ヶ月が経ちました。初めは戸惑い、緊張していた子どもたちも、段々と自分を出しながら色々な表情を見せてくれる事を嬉しく思います。頑張っている分、疲れも出てくる頃かもしれません。体調管理に気を付けながら、休息も大切にしていきたいですね。

先日、れんげさんになって初めてのお散歩に行ってきました。自分からお友達に手を出して繋ごうと誘う子、様子を伺っている子と様々ですが、並んで歩く姿は微笑ましいです。花や虫などに興味を示して、夢中で摘んだり追いかけたりと春の自然との触れ合いを楽しんでいましたよ。少しずつ距離も延ばして、楽しみたいと思います。お着替えも自分でやってみよう挑戦している所です。前後が逆になっていたり、汚れ物が脱いだまま裏返しになっていたりとお手数をおかけする事も多いと思いますが、ご理解頂けたらと思います。宜しくお願い致します。

(安川)



## すみれ組

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月。新しいお部屋、新しい先生、初めは緊張した様子でしたが、少しずつ新しい環境に慣れ、子ども達の笑顔が多く見られてきました。

朝の支度では、お便り帳にシールを貼るのが楽しみで、支度を早く終わらせたり、今日はどこにシールを貼るのか聞いている子ども達。天気の良い日は、園庭やとちのき広場、散歩先で思いっきり体を動かし、楽しんでいます。その中でお友達と関わるが増え、「〇〇ちゃん、一緒に遊ぼう！」「〇〇くん、一緒に遊ぼう！」とお友達に声を掛け、一緒に遊んでいる姿も見られてきました。製作では自分のクレヨン・のり等を使ったり、給食では自分のお箸セットを使ったりと、自分専用の物が増え、ますます自分でやろうとする気持ちがあるように感じられます！

これからの季節は、だんだん暑くなる日が増えてきます。体調管理や衣服の調節、水分補給に気を付けて、保育していきたいと思えます。

(高橋み)



## たんぽぽ組

5月の空に映える桜の若葉が、とても爽やかな今日この頃ですね。さて、進級して1ヶ月が経ちました。子どもたちは一人ひとりのペースで今の環境に慣れてきている様子です。自分のタイミングでトイレに行く、外から戻ったらガラガラうがいと手洗い…などなど、新しい生活に順応して伸び伸びと過ごせるようになってきました。

散歩中、道を横断する際の左右確認もできるようになってきましたよ。子どもが自分の目で安全確認し、渡れるかどうかの判断をします。まだ形だけ真似をしている段階の子も多いですが、繰り返し経験して、自分で判断する力を養っていききたいです。また、マスクの扱いも“お兄さんお姉さん仕様”に近づけていきたいですね。鼻が出っぱなしだったり、マスクをくわえたりの卒業を目指して丁寧に言葉をかけるようにしています。よりカッコいい、たんぽぽ組さんを目指してお家でも一緒に取り組んでいただけると、とても嬉しいです。

(早坂)



## ひまわり組

新年度が始まり、あっという間に一か月が経ちました。年長さんになった緊張と喜びの中、新しく始まったたくさんの事に、子どもたちは毎日ワクワクした様子で取り組んでいます。

今年も縄跳作りに向けて「三つ編み」練習が始まりました。初めは「できないよー」「どうやるのー」と口々に言っていた子ども達も、毎日の練習の中、少しずつ出来るようになってきています。今では友だち同士で教え合う姿も…子ども達の力には驚かされるばかりです。そして並行して始まった「荒馬」のステップ練習。やって見せると「これしってる！」ととっても意欲的！あこがれの年長さんがやっていた荒馬踊り、今年は皆の番ですね。遊びの中で楽しみながら練習していきます。次々やってくる新しいチャレンジ。どんな時も「やればできる！やってみよう！」を合言葉に、挑戦していききたいと思えます。

(佐藤ま)